



ODNAJDŹ SPOKÓJ NAD JEZIOREM

Odetchnij pełną piersią i spędź urlop w otoczeniu jezior i lasów. Ośrodki wypoczynkowe w Dąbiu i w Kotatce nieopodal Krosna Odrzańskiego oferują miejsca noclegowe w nowoczesnych domkach wyposażonych w aneks kuchenny oraz łazienkę, co gwarantuje intymność i komfort. Oba kompleksy położone są tuż przy plaży, a na ich terenie znajdują się place zabaw, miejsca na ognisko i trasy spacerowe. W ofercie kuchnia regionalna, w tym ręcznie lepione pierogi i dania z ryb. To idealne miejsce na spokojny wypoczynek, jak również na organizację imprez integracyjnych, uroczystości rodzinnych oraz konferencji.

TEMAR s.c.
tel. 504 148 403 lub 502 388 316
www.kompleksdabie.pl
kontakt@kompleksdabie.pl
www.komplekskolatka.pl
kontakt@komplekskolatka.pl



FINDEN SIE RUHE AM SEE

Atmen Sie tief ein und verbringen Sie Ihren Urlaub umgeben von Seen und Wäldern. Die Resorts in Dąbie und in Kotatka in der Nähe von Krosno Odrzańskie bieten Unterkünfte in modernen Ferienhäusern, die mit einer Küchenzeile und einem Bad ausgestattet sind, was Intimität und Komfort garantiert. Beide Komplexe befinden sich direkt am Strand und in ihrer Umgebung finden Sie Spielplätze, Lagerfeuer und Wanderwege. Das Angebot umfasst regionale Küche, darunter hausgemachte Teigtaschen und Fischgerichte. Das ist der beste Platz für einen ruhigen Urlaub sowie für die Organisation von Integrationsveranstaltungen, Familienfeiern und Konferenzen.

TEMAR s.c.
Kontaktnummer +48 504 148 403 oder +48 502 388 316
www.kompleksdabie.pl
kontakt@kompleksdabie.pl
www.komplekskolatka.pl
kontakt@komplekskolatka.pl



FIND PEACE NEXT TO THE LAKE

Take a deep breath and spend your holidays surrounded by forests and lakes. Resorts in Dąbie and Kotatka nearby Krosno Odrzańskie offer accommodation in modern houses equipped with a small kitchen area and bathroom, which guarantees privacy and comfort. Both resorts are located next to the beach and include playgrounds, fire pits and walking routes. The kitchen offers regional cuisine, including homemade dumplings and fish dishes. It is a perfect place for a peaceful time, as well as for the organisation of events, family celebrations and conferences.

TEMAR
phone: +48 504 148 403 or +48 502 388 316
www.kompleksdabie.pl
kontakt@kompleksdabie.pl
www.komplekskolatka.pl
kontakt@komplekskolatka.pl